

16 de Septiembre de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

Sábado, 16 de septiembre de 2006

IDEAL  
idealdigitalRegistro Hemeroteca BUSCAR  en  ideal.es  Internet 

PORTADA ÚLTIMA HORA ECONOMÍA DEPORTES OCIO PARTICIPACIÓN SERVICIOS CLASIFICADOS TIENDA

## [SECCIONES]

## Última hora

Granada

Costa

Provincia

## Lo más leído

Imágenes del día

## [MULTIMEDIA]

Vídeos Teleideal

Video Noticias

Clip Musicales

Punto Radio

## [INTERACTIVO]

Blogs

Foros

Chats

## [CANALES]

## Hoy Cinema

## Hoy Inversión

## Hoy Motor

IndyRock

Waste Ecología

Eurosport

## [SUPLEMENTOS]

Deporte Base

Expectativas

Inmobiliario

LaguíaTV

Mujer Hoy

XLSemanal

## [SERVICIOS]

## Infoempleo

Horóscopo

Descargas | PDF

Pág. Blancas

Pág. Amarillas

Postales

Formación

Masters

Legal

Cursos

## [Y ADEMÁS]

Agricultura

## Canal-SI

Cibernauta

Ciclismo

Esquí

Infantil

Libros

Planet Fútbol

Vehículos de Ocasión

Viajes

Amistad

Juegos

Sudoku

## LOCAL

## GRANADA

Los talleres de la Casa de Porras vuelven al Albaicín con el centro sin acondicionar. Las clases de la casa-palacio mudéjar de la placeta de Porras están gestionadas por los universitarios, aunque están abiertas a toda la sociedad granadina. La UGR espera desde hace un año que Cultura le de el visto bueno al proyecto.

ANDREA G. PARRA/GRANADA

Los talleres del centro cultural universitario Casa de Porras vuelven -en parte- al Albaicín sin que se haya ejecutado ni una sola reforma desde que se fueron el curso pasado alumnos y monitores. Regresan al mismo edificio con las mismas humedades y los mismos desperfectos. La delegación de Cultura de la Junta no ha dado aún el visto bueno al proyecto de rehabilitación y no se ha podido mover ni un sólo saco de cemento ni de arena.

La casa-palacio mudéjar de la placeta de Porras donde se impartían los talleres es un edificio protegido y sin el permiso de Cultura no se puede llevar a cabo ninguna intervención. Una vez que Cultura dé el visto bueno, que desde la [Universidad granadina](#) calculan que será pronto, se iniciará la adjudicación de obras. Antes, la Universidad habrá esperado esta licencia un año.

Según ha explicado la vicerrectora de Infraestructuras de la institución universitaria, Elena Díez, el ascensor que esta previsto para hacer el edificio más accesible es lo que está dando más problemas.

No obstante, la responsable universitaria se muestra comprensible debido a que es un edificio de un gran valor. Asimismo, argumentó que cuando tengan la licencia se deberá hacer la contratación y eso requiere otro par de meses. Así las cosas, aún queda tiempo para que los albañiles entren en la Casa de Porras.

## Dos sedes

Los que sí irán antes a este antiguo palacete serán los alumnos y monitores de los talleres que se impartieron el año pasado en el colegio mayor Isabel la Católica. Los que se daban en la residencia Carlos V se mantendrán en Cartuja este curso. Los del Isabel la Católica vuelven porque en este centro también va a haber obras.

El vicerrectorado de Estudiantes ofertó fuera de la sede del Albaicín los talleres creyendo que las obras comenzarían en el curso 2005/2006, pero no se cumplieron las expectativas.

Cuando empiecen las obras los alumnos de los talleres deberán compartir espacio con los operarios. Antes, estos estudiantes serán compañeros de humedades y espacios que necesitan mejoras. Aunque las bellas vistas que se pueden contemplar de la Alhambra desde las ventanas de las clases no se las quitará nadie. «Los talleres se pondrán en la parte que no haya obras», dice Díez.

A pesar de todas estas vicisitudes, los vecinos de la capital, universitarios o no, y también los residentes foráneos que quieran aprender guitarra, danza del vientre, teatro... podrán apuntarse a estos talleres a principios de octubre.

Según explica el director del centro cultural universitario, Manuel Zurita, se mantendrá el número de talleres, aunque habrá algunos cambios. Se suelen impartir una treintena de talleres y suelen matricularse unos dos mil alumnos de todas las edades.

Subir

IDEAL

[Publicidad](#)Video Noticias  
teleideal

## TURISMO

Diputación  
de Granada

Red de municipios

Conoce en profundidad  
nuestra provincia:

::Fotos desde el aire::

::Censo::

::Historia::

::Gastronomía::

::Hostelería::

::Turismo Activo::

::Monumentos::

&gt;&gt; Entrar&lt;&lt;

## ESPECIALES

▶ Granadinos del siglo XX

▶ Municipios de Granada

▶ Gentilicios de Granada

▶ Semana Santa en Granada

▶ Alonso Cano

▶ Feria del Corpus

▶ V Centenario del Ayuntamiento

▶ Día de la Cruz

▶ Alhambra en 360º

▶ Academia de las Bellas Artes

▶ Granada bajo la nieve

▶ La Alpujarra

▶ Visita de SAR

▶ el Príncipe Felipe

vocento

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal

C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)

Tfno\_958809809 CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) | [Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)

Powered by

SARENET

**16 de Septiembre de 2006**

**Universidad de Granada**

**Ideal Digital**